

Café wird zu einem Modehaus



COESFELD. Zwei Mal im Jahr – im Frühjahr und im Herbst – wird das Café des Seniorenzentrums „Coesfelder Berg“ zum kleinen Warenhaus, in dem nach Belieben gestöbert werden kann. Auch mobilitätseingeschränkte Bewohner mussten nicht auf aktuelle Mode verzichten, teilt die Einrichtung jetzt mit. Claudia Timmer, Leitung Sozialer Dienst, erklärt: „Wir begleiten natürlich auch

regelmäßig Bewohnerinnen und Bewohner zum Einkaufen in die Stadt. Oft ist jedoch das Anprobieren im Geschäft gar nicht so einfach.“ Beim Bekleidungsverkauf im Haus durch ein Unternehmen aus Lüdinghausen können Kleidungsstücke auch mit auf das Zimmer genommen und mit Hilfe des Pflegepersonals und gegebenenfalls Hilfsmitteln wie Lifter anprobiert werden.